
 

 Procès-verbal  
 Assemblée du club 
 Jeudi 4 avril 2024 
 Stand de tir de Chable-Croix 
 Rue du Chablais,  
 1893 Collombey-Muraz/VS 

__________________________________________________________________________ 

Sont présents : 

Comité :  
Christophe Pethoud - Jean-Pierre Pethoud - Cédric Ansermoz - 
Jean-Claude Bignens 

 
Actifs :  

Patrick Courtet - Chantal Pethoud - Michel Pethoud - Vincent Pirolet -  
Jean-Jacques Walther 
 

Sont excusés :  

Nicolas Albina - Jeremy Bignens - Giuseppe Fama - Guido Michielis - Kylian 

Mooser - Anne-Laure Pethoud - Clara Pethoud - Benoît Pittet - Paulo 

Rodrigues - Jean-Charles Wysling - Mathieu Urgese 
 

 

__________________________________________________________________________ 

Ouverture de l’assemblée à 20h45. 

__________________________________________________________________________ 

 

 

 

 



 

         Le Président souhaite la bienvenue aux membres présents. 

 

 

 

Courses 

• La manche du Championnat Suisse électrique qui a eu lieu du 17 

au 18 février 2024 a été un succès et s’est bien déroulée. Un 

public nombreux et enthousiaste a pu assister aux courses depuis 

les gradins. Jean-Pierre nous informe les gains que nous a 

rapporté la manifestation : la course 576.35, la cantine 1426.20, 

soit un total de 2002.55. Il est à noter que le coin cantine dans la 

salle où se déroulait la course a attiré du monde. 

• Il serait intéressant de trouver une solution pour fabriquer un 

podium, afin d’éviter le budget location. 

• Les dates des courses pour 2024 sont pour le thermique les 8 et 9 

juin, et pour l’électrique les 21 et 22 septembre. 

• Une manche de la McBest pourrait être organisée sur notre circuit, 

mais une date au mois de juillet est exclue à cause des vacances. 

En plus vu le nombre restreint de participants inscrit ces dernières 

années, la question se pose si nous devons accepter d’organiser 

cette course. 

• Le club auto RC de Berne, le MCRTB, souhaiterait organiser, pour 

leur 50 ans une manifestation sur notre circuit. A discuter les 

conditions : location du circuit, repas. 

 

 
 
 



 

 
Travaux  

• Un samedi est à prévoir pour les travaux d’entretien de la piste : 

nettoyages, chenaux, tondeuse, débroussailleuse etc… 

• Le plancher en bois de la place des mécanos sous le podium est 

en mauvais état. Sa réfection ou son replacement sont 

indispensables. 

• Christophe propose d’investir une certaine somme pour améliorer 

les infrastructures : réalisation d’un couvert pour les pilotes, 

amélioration du podium. 

Finances 

• Notre caissier Jean-Pierre nous présente l’état des comptes du 

club : en caisse 5155.40 Frs, PostFinance 28689.12 Frs. 

• Pour l’année 2022 la facture d’électricité se montait à 709.62 Frs, 

celle de 2023 à 793.02 Frs, soit de 12% de plus. Vu de la faible 

augmentation il ne sera pas nécessaire d’augmenter les 

cotisations. 

 

 

Clôture de l’assemblée à 21h25 

 

 

 

Procès-verbal rédigé par Jean-Claude Bignens, secrétaire du MRCAL 

Lu et approuvé par Christophe Pethoud, président du MRCAL 


